



Schwingervereinigung Oberaargau

Die Vereinigung der Oberaargauer Schwingerveteranen und Schwingerfreunde

<https://www.schwingervereinigung-svo-oberaargau.ch/neuigkeiten>

24. August 2023

40 Jahre nach dem Eidgenössischen in Langenthal



22 OK-Mitglieder des Eidg. Schwing- und Älplerfestes von 1983 in Langenthal haben sich zu einem Erinnerungsaustausch getroffen, darunter mehrere SVO-Mitglieder. Eingeladen hatte Karl Aeberhard, ehemaliger OK-Vizepräsident. Er liess die Höhepunkte des sehr erfolgreich verlaufenen Festes vor 40 Jahren aufleben. Die Anwesenden gedachten der 15 OK-Mitglieder, die seither verstorben sind, allen voran OK-Präsident Ernstpeter Huber. Der Treff fand am 24. August 2023 anlässlich eines Mittagessens im Restaurant Rebstock in Langenthal statt.